

# DOI

## Momentum Pelepasan Pegawai Alih Tugas di Apel Pagi Lapas Karanganyar Bertepatan dengan Penyerahan Hadiah Lomba Hari Pengayoman ke-79

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.DOI.OR.ID](http://CILACAP.DOI.OR.ID)

Aug 26, 2024 - 22:11



CILACAP, INFO\_PAS - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar menggelar apel pagi pegawai yang istimewa dalam rangka pelepasan pegawai yang akan alih tugas serta penyerahan hadiah perlombaan Hari Pengayoman ke-79, Senin (26/08/24).

Acara tersebut dilangsungkan di Aula Chandra Nawasena dan dihadiri oleh Kalapas, pejabat struktural, pegawai, Taruna Poltekip 55, serta PPNPN dari Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan.

Acara dimulai dengan sambutan dari tiga pegawai yang akan pindah tugas. Hisam Wibowo, Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, memberikan sambutan penuh kehangatan dan makna. Dalam pesannya, ia mengungkapkan rasa terima kasihnya serta harapannya agar pegawai Lapas tetap menjaga semangat pengabdian. "Pindah tugas adalah bagian dari perjalanan karier kita, tetapi semangat dan dedikasi harus terus terjaga. Lapas Karanganyar akan selalu menjadi bagian penting dalam perjalanan saya, dan saya berharap Lapas ini terus maju dan berjaya," kata Hisam dengan penuh emosional.

Sambutan dilanjutkan oleh Dr. Sudiro, Kepala Seksi Binadik, yang juga akan pindah tugas. Ia menyampaikan rasa syukurnya atas kesempatan untuk bekerja dan belajar bersama tim di Lapas Karanganyar. "Saya merasa sangat beruntung bisa bekerja dengan tim yang luar biasa di Lapas Karanganyar. Semoga kita semua tetap bersinergi di tempat tugas yang baru," ujarnya. Sementara itu, Galih Setyo Nugroho, Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (Ka. KPLP), membagikan kesan-kesannya selama bertugas dan mengingatkan seluruh pegawai untuk selalu menjaga integritas dan soliditas dalam menjalankan tugas di Lapas.

Setelah sesi sambutan yang penuh haru, acara dilanjutkan dengan penyerahan hadiah untuk perlombaan dalam rangka merayakan Hari Pengayoman ke-79. Berbagai cabang perlombaan yang diikuti oleh pegawai Lapas Karanganyar menghasilkan banyak pemenang. Perlombaan seperti bulu tangkis, balap karung, balap kardus, tarik tambang, futsal, hingga kompetisi FIFA CUP menambah kemeriahan acara tersebut. Para pemenang dipanggil satu per satu untuk menerima hadiah mereka, disambut dengan tepuk tangan meriah dari seluruh peserta apel. Kemeriahan ini mencerminkan semangat kekeluargaan dan kebersamaan yang kuat di Lapas Karanganyar.

Acara apel pagi diakhiri dengan foto bersama sebagai kenang-kenangan bagi pegawai yang akan pindah tugas. Seluruh pegawai, Taruna Poltekip Angkatan 55, dan PPNPN Lapas Karanganyar memberikan ucapan selamat dan doa untuk kesuksesan mereka di tempat tugas yang baru. Pegawai yang akan pindah tugas terlihat tersenyum haru menerima dukungan dari rekan-rekan mereka. Suasana kebersamaan ini menjadi penutup yang manis dari seluruh rangkaian acara.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, Lapas Karanganyar berharap tali silaturahmi dan semangat kerja sama yang telah terjalin tetap terjaga. Pindah tugas bukanlah akhir dari perjalanan, melainkan langkah baru untuk terus mengabdikan kepada bangsa dan negara. Semoga Lapas Karanganyar terus berkembang dengan semangat Pengayoman yang selalu ada di setiap pegawainya.